



ももぐみだより



社会福祉法人 尚徳福社会
馬橋保育園

暦の上では2月は春ですが、まだまだ寒い日が続いています。霜が降りた日には子供たちは手で触ったり、足で踏んだりして、冬ならではの感触を感じて楽しんでいます。今月も、感染症や新型コロナウイルスに負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思います。



ねらい

- ・簡単な身の回りのことを自分でする
- ・保育者や友だちとかかわる中で、自分の気持ちを言葉で表現する

2月の行事予定

3日(木) 節分の会

16日(水) 乳児計測

25日(金) 避難訓練

*保護者会は中止となりました

★北風小僧のもも組さん★

寒い日でもへっちゃら、元気にお友だちと手を繋いでお散歩を楽しむもも組さん。ある風の強い公園からの散歩道。『北風小僧の勘寒太郎』を歌うと“かんだろうー”というフレーズを気に入った子どもたち。それからは北風がびゅう〜と吹くと、「かんだろうー！」と大はしゃぎで呼んでいます。更には「かんだろう、来ないかなあ?かんだろうー！」と呼ぶ子どもの姿もありました。大人にとっては寒いだけの北風ですが、子どもたちにとっては大好きなお友だちのひとりとなったようです。

★次は、“鬼は外、福は内”★

1月は、獅子舞がもも組さんにやってきて、みんな頭を“かぶり”してもらいました。獅子舞にびっくりして、大泣きしてしまったもも組さんですが、これで1年間を無事に過ごせること、間違いなし!今月はしっかり豆をまいて、いろいろな鬼を退治しましょう。



★プラネタリウムをみたよ★

父母の会の催しで、保育園にプラネタリウムがやってきました。ゆっくりホールが暗くなると、少しびっくりして保育士にしがみつくと子どもたち、次第に星の世界に吸い込まれていく子どもたち。いろいろな動物の星座が現れると、「いぬ!くま!」と指差したり、月の模様がウサギに見えるね、と紹介されると「びよんびよん」とウサギの真似をしたりと嬉しそうに目を輝かせていました。最後には大きな拍手が起こりました。どの子も夢中で星空を見つめていました。

お願い

- ・コロナウィルスだけでなく、嘔吐やインフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期です。体調に変化が見られた時には、早めの受診をお願いします。
- ・理想の睡眠は夜21時には寝て、朝7時までには起きるです。ご家庭の様々な都合もあると思いますが、健康な体は規則正しい生活から。【早寝・早起き・朝ごはん】を心がけましょう。